

LA TRADICION

DIOS, PATRIA, REY, FUEROS.

FRANQUEO CONCERTADO

SEMANARIO, ORGANO DEL PARTIDO TRADICIONALISTA EN LOS DISTRITOS DE TORTOSA, ROQUETAS Y GANDESA

Año IX SUSCRIPCION DEL SEMANARIO TORTOSA REDACCION Y ADMINISTRACION Núm. 394

Trimestre. 1'50 Sábado 4. de Enero de 1919 Taulés Vellés, Círculo Tradicionalista

Un año. 6'00

El caciquismo en Castellón

ROBADOS, SÍ; VENCIDOS, NO

El caciquismo asqueroso e infame, la zarpa latrocínica y criminal del cacique, ha vuelto de nuevo a apuntarse otra página de ignominia en las elecciones últimamente celebradas en el distrito de Nules.

Nuestro querido amigo y elo-cuente letrado D. Jaime Chicharro ha sido por segunda vez canalescamente traicionado y robado. Todos los hampones y vividores políticos, todos los repugnantes oligarcas del distrito de Nules, se han conjurado para usurpar, por los medios más viles y cobardes, el acta que espléndida y orgullosamente le concede el lealísimo distrito por el que por segunda vez ha presentado el Sr. Chicharro su candidatura.

Los medios más villanos, todas las trapacerías imaginables, todas las armas de las que se vale el inmundo y degenerado cacique, pusiéronse en juego para atropellar el derecho del ciudadano, para arrebatarse lo que tan unánimemente el pueblo le otorgaba y que tan honrosamente ganaba nuestro amigo por una aplastante mayoría.

El amigo Chicharro no ha sido vencido, pues ya lo dijo el Conde de Doña Marina: «El jaimismo podrá no vencer, pero será invencible»; no ha sido vencido, no, ha sido robado con descaro, con impudicia, con desvergüenza por el cacique ladrón y cobarde, que acostumbra a no dar personalmente nunca la cara, y si siempre está a sueldo de los advenedizos y aventureros, que no reparan en medios con tal de lograr sus fines, con tal de ver saciados sus apetitos, siempre despreciables.

No se crea que exajeramos en nuestras afirmaciones y que pecamos de apasionados o des-pechados por la derrota. Véase como explica la elección un Corresponsal de Castellón a la prensa madrileña:

«Las elecciones en Nules.—Pucherazos, coacciones y otros excesos.

Castellón.—Se han efectuado las elecciones en este distrito.

El caciquismo ha puesto en juego toda clase de malas artes para derrotar al candidato jaimista Sr. Chicharro.

Todos los partidos dinásticos, apoyados por el Gobernador, descaradamente se coligaron para sacar a flote al candidato ministerial Sr. Boet, Director de «El Mundo».

Las coacciones han menudeado, habiendo el candidato jaimista formulado graves denuncias contra algunos alcaldes.

El Gobernador envió delegados y numerosa policía a todos los pueblos.

A pesar de tan brutal presión, el Sr. Chicharro ha obtenido una votación brillantísima, ganando su contrincante la elección por 3.372 votos contra 2.796.

En Vall de Uxó los caciquistas volcaron el puchero a favor del Sr. Boet. En esta población ha tenido casi todo el censo el candidato liberal, siendo así que votó escasamente el veinte por ciento de los electores.

En Onda los amigos de Boet se valieron también de toda clase de paparruchas y trampas. En aquella población, lo mismo que en Nules y Burriana, se han efectuado imponentes manifestaciones en favor del Sr. Chicharro. El Sr. García Guijarro, que le acompañaba, se vió obligado en Burriana a dirigir la palabra a la multitud, desde el auto en que iba.

Los ánimos están muy excitados.»

Los ánimos están muy excitados, termina el mencionado Corresponsal. No basta en que solo estén excitados. Es necesario que esa justa cólera que oprime el pecho de los leales del distrito de Nules estalle de una vez y dé su merecido a esos inmorales caciques que tan repetidamente abusan del pueblo, atropellando su voluntad y derechos. Es menester, para que este bochornoso espectáculo termine para siempre, coger a esos descarados leguleyos a las órdenes de dinastías ilegítimas y regímenes caducos y podridos, y demostrarles de una manera contundente y que no les dé lugar a dudas, que con los soldados de la legitimidad, con la nobleza e hidalguía jaimista, no se juega, no se la burla.

«Podremos no vencer, pero no seremos vencidos». Mucho menos, pues, hemos de consentir que se nos robe lo que en buena lid hemos ganado, lo

que el pueblo con sus votos nos ha otorgado.

El distrito de Nules no debe tolerar por más tiempo el sufrir los vejámenes de esos desvergonzados. Tengan presente que hay un aforismo castellano que dice elocuentemente que «quien mata a un ladrón tiene cien años de perdón»; a la par que servirá de provechosa lección a los que no esperan más que la ocasión propicia para emular las hazañas del «Pernales» y el «Vivillo».

Y sírvale de orgullo al amigo Chicharro el que para vencer su candidatura, para «arrollar» a nuestros ideales, ha sido me-

nester unirse toda la maldad humana, esgrimir todas las armas viles, de las que solo se sirven los impotentes y miserables; las que nunca nosotros hemos empuñado, las que jamás han gastado los caballeros de la Tradición. Como le servirá de satisfacción el saber que deja en el distrito de Nules, en su distrito, una fuerza disciplinada y aguerrida que le espera con los brazos abiertos para la hora de la revancha, alentada con la promesa que le habéis hecho con el memorable «Volveré», de nuestro llorado Don Carlos.

LLAONET.

Los crímenes de los Tiranos

Una ^{de P} indignación se apodera ^{de P} un clamoreo ensordecedor recorre calles y plazas, huertos y partidas rurales. La voz del pueblo airado levántase con murmullo atronador, amenazante y colérico. La obra criminal de los tiranos toca ya a su término, está al rebosar la paciencia del pueblo sufrido y engañado. Claman justicia por doquier y apréstase todo el mundo a la defensa para arrojar lejos de sí la inmunda y salvaje canalla que en Tortosa ha entronizado el despotismo y la piratería.

La delación hipócrita y criminal de las Prensas de aceite, que, formando parte integrante de la Agricultura, por la que ya se paga contribución, han sido convertidas como explotaciones industriales, para que un par de vivos, por no decir pillos, puedan bonitamente embolsarse cerca de cien mil pesetas, por aquello de que al delator le corresponde la mitad de la multa y alta de la contribución.

¡Oh! Tamaña enormidad, negocio tan escandaloso a costillas del sudor del pueblo no prosperará; hasta las piedras de las calles sabrán alzarse contra la tiranía, arrastrando a los culpables para baldón de sus propios crímenes.

El criminal siente el vértigo del crimen, y puesto en la pendiente se escurre y hunde porque el precipicio le acaricia y el mismo crimen le atrae con fuerza avasalladora e irremediable.

Vedlos, sino. A pesar de todas las leyes, a pesar de todas las justicias, continúan su obra de rapacidad y latrocinio con lo del escandaloso Reparto del Registro Fiscal.

¡Sr. Director general de los Registros! Es necesario que los intereses de los ciudadanos de Tortosa no puedan ser juguete voraz de gentes cuyo capricho no atiende a ley alguna.

Preguntamos nosotros y repetimos:

¿Pueden ser embargados inmuebles por Repartos municipales, sin antes haber embargado los muebles y semovientes, aparte de que tales Repartos son ilegales y están pendientes de resolución varios recursos firmados por centenares de vecinos terratenientes de esta ciudad?

¡Sr. Director general de los Registros! Vea lo que ocurre con tales Repartos en el Registro de la Propiedad.

Si no se nos oye, llegaremos hasta donde debamos llegar; la voz de la justicia atropellada resonará en el Parlamento, y si eso no fuera bastante, la seguridad del pueblo robado sabrá cortar las uñas de sus tiranos.

Desde estas columnas, nos ocupamos en otra ocasión del atentado contra la salud y la vida de los habitantes de la partida de Jesús y María.

Un coto arrozal, a las mismas paredes de aquel poblado, se pretende estatuir; un coto arrozal que con sus rechinflés

y miasmas matará la rica huerta de aquella partida y llenará de enfermedades, desolación y miseria a los honrados habitantes de Jesús y María.

A los tiranos no les importa la salud, la vida y la prosperidad de aquella partida ni de otra alguna, y quieren dar satisfacción y gusto al propietario y al pedáneo, porque uno y otro les proporcionarán unos cuantos borregos el día de las elecciones.

Un médico de la Junta de Sanidad, el Sr. Sabaté, informó favorablemente el coto arrozal, por la suprema razón «de que si no pueden vivir allí que se vayan a la montaña»; éstas son sus palabras de contestación a los habitantes de Jesús y María al exponerle sus quejas.

Ya lo sabeis, habitantes de Jesús y María: el coto arrozal es primero que vuestra salud, que vuestra vida, que la próspera y fértil huerta de esa barriada.

«Si no podeis vivir ahí, idos, emigrad a la montaña». Los tiranos quieren coto arrozal, pero esto no será. Los nobles habitantes de Jesús y María sabrán hacer respetar su derecho a la salud y a la vida y sabrán demostrar con la fuerza de su suprema justicia que la sanidad de todo un pueblo es antes que los intereses particulares y los desplantes incorrectos de un médico, que falta saber qué es lo que entiende por Sanidad.

Otro crimen nefando, escandaloso.

La Casa de Beneficencia de Tortosa, creada al amparo y protección de la caridad particular, va a desaparecer. La Tiranía lo ha decretado así.

Aquello no proporcionaba más que gastos y los lobos hambrientos no quieren huesos, quieren carne, y carne musculosa donde clavar el diente.

El huerto de la Beneficencia será vendido.

Algún chacal de la situación se lo quedará o se lo apropiará.

Aquellas decenas de niños pobres y abandonados que allí encontraban protección y alimento, vida, educación y salud, serán, por decirlo así, despedidos, y los que de hoy en adelante se encuentren en semejantes condiciones que aquellos no sabrán dónde albergarse ni hallarán protección, ayuda ni amparo.

De la conveniencia y utilidad del anuncio no hemos de hablar, pero de las ventajas que el anunciarse en LA TRADICION ha de reportar a toda clase de industrias y comercios es grande...

Si a todo eso se añade que LA TRADICION es leída con verdadera delectación por todo el mundo, debido a sus valientes campañas y enérgicos artículos repletos de verdad y de justicia...

Con motivo de la visita a esta ciudad del Senador por nuestra provincia D. Dalmacio Iglesias, la noche del domingo día 12, a las nueve y media de la noche...

Por el entusiasmo que reina y dada la importancia de los asuntos a tratar, y por las noticias que nosotros tenemos, podemos asegurar que, además de ser enorme la concurrencia, será de gran trascendencia su resultado.

A consecuencia de la desgracia de familia sufrida por nuestro amigo Sr. Monllaó, nos fué imposible publicar en la pasada semana LA TRADICION.

Esperamos de nuestros suscriptores nos dispensarán la deficiencia, máxime siendo ocasionada por causa tan luctuosa.

Para resarcirlos de tal falta publicamos esta semana número de doble tamaño, que por sus dimensiones y texturas es un verdadero extraordinario.

En Zamora ha muerto una monja a consecuencia de haberse contagiado de la gripe cuidando enfermos en el hospital.

¿Una monja? Marcelino, Mingu Borla y demás «vividores» no morirán de contagio. Si han de morir de algo ha de ser de una indigestión de sangre del pueblo.

RECONOCIDOS

Lo estamos en sumo grado a todos aquellos queridos amigos y autoridades que se han servido remitir tarjetas a nuestra Redacción felicitándonos las Pascuas y año nuevo. En la imposibilidad de corresponder, como era nuestro deber, una por una, a estas atenciones, nos valemus de nuestras columnas para felicitar a todos nuestros amigos en general...

Gran mitin

Mañana, domingo, a las tres de la tarde, tetrá lugar un gran mitin en el arrabal de Jesús y en el que harán uso de la palabra distinguidos y elocuentes oradores.

Ningún jesuense ha de faltar.

- ¡Al mitin todos!
¡La verdad se abre paso!
¡Las vendas que cubrían los ojos caen!
¡Al mitin! ¡Al mitin!

EL JOVEN D. Juan Monllaó Panisello

Falleció el día 28 de Diciembre de 1918

A los 25 años de edad

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus desconsolados padres D. José Monllaó y D.ª Isabel Panisello, hermanos José (Llaonet), Eugenio, Joaquín, Cinta y Enrique, hermana política Josefa Calderó, tíos, primos y demás parientes,

al participar a sus amigos y conocidos tan irreparable pérdida, les suplican una oración por el eterno descanso del alma del finado.

Wilson

A no dudarlo, Wilson es el hombre de más popularidad del día; es hoy su nombre el que más circula, el que más se nombra y también el de más relieve del mundo y su nombre es pronunciado aún más en estos momentos por su viaje a Europa.

Por aquí, tanto como del Presidente de la nación americana se cuchichea también de otro Presidente, del nuestro, pero... del Consejo de Ministros, sobre su viaje a París. Huelgan en gran intensidad los comentarios sobre este viaje del Sr. Conde, pero es lo cierto que en lo acostumbrados que estamos por desgracia a continuos sobresaltos y desplantes, quizás con algún fundamento haya causado mala impresión la turnee en más de cuatro.

Volvamos a Wilson: Se había de que ha sido objeto de nunca vistos recibimientos, que en guardia de honor rodeaban a la augusta persona del afortunado mortal, dispuestas a vomitar la intestinal metralla de sus monstruosos cañones que a semejanza de fantasmas paseaban magestuosas sobre la inmensidad de los mares; quizás también, atronadoras salvas de cañonazos han hecho temblar la quietud del mar cada puerto que divisaban; y todo esto ¿por qué? ¿por la persona de Wilson? ¡Ca! Estos agasajos son sencillamente para el representante de la nación que hoy queda la más poderosa de la tierra.

¡Maldita humanidad! Cuán hipócrita eres, cuán farsante y halagadora cuando te conviene demostrar afecto a lo que te repugna. Y digo esto porque si el ex-profesor de la Universidad de Princeton es tan sagaz como dicen, a cada humillante demostración de afecto y veneración, ha de responder con un marcado desprecio; en las grandes recepciones de que será objeto y cuando los magnates se postren a sus pies, una mirada de odio y una risa sarcástica de asco, cara a cara y sin empujes, ha de ser su contestación. Si Wilson, el árbitro de los destinos del mundo, es político, verá que todas estas fiestas se habían de hacer, aunque se ignoraba en honor de quien. Si la partida la hubiese ganado Alemania, los festejos pomposos que hoy se están celebrando no hubiesen sido para Wilson, sino para el Kaiser, y celebrados por los mismos. Y entonces el ex-emperador de Alemania sería el hombre político que todas las bocas no se cansarían de ensalzar; el gran militar salvador de Alemania y del orbe contra las garras yankis pretendientes de la hegemonía mundial. ¡Paso, paso a la Majestad Imperial, salvadora de la Humanidad! Por doquier se oíría, y hasta de allende los mares, los que hoy se jactan de haber llegado a la sublimidad, los veríamos a las plantas de la Majestad caída!

Los periódicos van repletos de biografías de Wilson; ilustres escritores detallan hasta risibles actos de su vida íntima. ¿No es de creer que algunos de los que hoy ensalzan al Presidente lo harían viceversa?

¡Wilson! A los que hoy te ensalzan, escúpeles en la cara. Sí. Los agasajos que continuamente se te hacen son falsos, son hijos de una hipocresía sin límites. Pero no te ciegue tu poderío nunca, nunca. Pueblos más poderosos que el que representas han desaparecido cual polvo que barre la tempestad, y tú, ténlo entendido, no eres ningún rey, ningún emperador hereditario, pues quizás en estos momentos tu contrincante está preparando el terreno para tu caída de Presidente, a la que tantos otros aspiran.

¡Cosas de Gobiernos que los votos les dan el Poder!

J. B. ALTÉS.

¡Payeses! rimes que servidos burdamente en el asunto de las Prensas, hay que castigar duramente a los delatores y a los chupópteros.

Empuñad la hoz y enarbolad la segur.

Bachillerías

¿No lo saben ustedes? Pues Mingu Borla ya no es Alcalde del Poble; se ha convertido en Alcalde Constitucional. Así lo rezan unos letreros que han puesto por esas calles.

Este Mingu es más diestro: que Frégoli.

Cambia de traje con una rapidez vertiginosa.

El miércoles explotó otro petardo en una covacha donde se chupa del sudor del pueblo.

Otro aviso a la Tiranía.

La hora de la justicia del pueblo se acerca.

¿No oís sus aldabonazos, farsantes?

¡Payeses! ¿No conocéis a Cabori? Es el perro raptor de la Tiranía. Es el embargador de vuestros sudores. Es un zángano que engorda con el producto de vuestro trabajo.

¡Al lobo, al lobo!

¡La Bastilla! Maldita covacha de chacales hambrientos.

¡Fuego, fuego a la Bastilla!

Crónica general

El sábado 28 del pasado Diciembre, a las seis de la mañana, falleció repentinamente en esta ciudad, a la temprana edad de 25 años, nuestro apreciable amigo D. Juan Monllaó Panisello, hermano de nuestro querido compañero de Redacción D. José...

Por las virtudes que atesoraba el finado su muerte ha sido sentidísima, como se evidenció en el acto de conducir sus restos a la última morada, que se vió concurridísimo y en el que figuraban personas pertenecientes a todas las clases sociales.

No encontramos palabras con que expresar a su familia, especialmente a nuestro «Llaonet», la condólcencia que por tal desgracia experimentamos, deseándoles para mitigar su profundo dolor la suficiente resignación cristiana, pidiendo a nuestros lectores una oración por el eterno descanso del alma del finado. R. I. P.

—Aún cuando de día en día se acrecienta la divulgación de específicos para combatir la tuberculosis, neurastenia, flujos blancos, inapetencia o desequilibrios nerviosos, enfermedades unas veces producidas por el exceso de trabajo, otras por herencia y las más por una vida de pasiones desordenado esté a tan alto grado de perniciación como el jarabe de Hipofosfitos Salud, admirable para curar en pocos días esos desarreglos y desequilibrios de la naturaleza. Sólo éste ha sido aprobado por la Real Academia de Medicina y ningún otro ha podido reemplazarle en los 28 años que cuenta de existencia. Toda frasco legítimo ostenta con tinta roja las palabras Hipofosfitos Salud en su etiqueta exterior.

Nadal del Pobre

Hermosísimo resultó el acto de la repartición de los bonos a los pobres.

A las diez de la mañana, del día de Navidad, los amplios salones de nuestro Círculo estaban a rebosar; en las escaleras no podía darse un paso, y costó trabajo enorme el facilitar la salida a los que primero fueron objeto de la obra altruista del Requeté.

A medida que avanzaba la hora iba desalojándose el local, tanto de personal como de comestibles; a las doce todos los necesitados estaban socorridos, todos bendecían a los jóvenes del Requeté que en alas de la caridad sacrificaron sus ocios, mendigando caridades para aliviar miserias y alegrar en día de tan universal regocijo las moradas de la desgracia.

Repartieronse 260 bonos que equivalen a 1.080 pesetas.

A pesar de la carestía de las subsistencias, a pesar de la gripe devastadora que asoló hasta hace poco tiempo nuestra ciudad, a pesar de las crisis económicas y del trabajo por las que Tortosa está pasando, debido a los esfuerzos, cada año crecientes, del Requeté Jaimista, ha superado el presente la recolección del Nadal del Pobre, a las de todos los años precedentes.

Dios y Tortosa recompensará a los donantes sus desvelos y caridades en pro de los desvalidos.

Los deseos del Requeté son de obtener con sus trabajos y desvelos el desideratum de la total desaparición de la miseria en nuestra hidalga ciudad.

La gran velada con que todos los años se obsequia a los donantes se celebrará en el teatro del Balneario el domingo día 12 de los corrientes, en vez del día 5, como anteriormente habíamos anunciado.

En el próximo número publicaremos el programa de la velada, que será presidida por el Excmo. Sr. D. Dalmacio Iglesias, Senador por Tarragona, como ya hemos anunciado en otros números de nuestro semanario.

LISTA DE DONATIVOS

Table with 2 columns: Name and Pesetas. Includes entries like 'Suma anterior 274', 'D. José Ballester 60', 'Luis L'uis 9', etc.

Total 775

(Se continuaré).

Imp. Biarés, a cargo de Mojaló

Agencia de Negocios

Judiciales, Administrativos e Hipotecarios
representada por

José Sabaté Blanch

Despacho: Calle San Gregorio, 9.—Pequeñas

Reservado para el acreditado

Aceite **GEVE**
de hígado puro de bacalao

DEPOSITO GENERAL

Farmacia Vergés.—Tortosa.

Abonos Químicos y Primeras Materias

Guanos especiales para cada clase de terreno y cultivo

Francisco Lavega

Calle Tortosa. — ROQUETAS

El mejor reconstituyente, es el verdadero, legítimo y primitivo **JARABE** de Hipofosfitos de J. Climent (Viuda)

que cura la **Anemia, Clorosis, Inapetencia, regula las Menstruaciones** por difíciles y tardías que sean, calmando sus dolores.



Facilita el desarrollo de los niños, que con él crecen robustos, aumentando el apetito, y cura la debilidad general así **nativa** como **nerviosa**.

Marca registrada

Viuda de J. Climent y C.ª, S. en C. TORTOSA

Oferta extraordinaria. Biblioteca PATRIA

La popular «Biblioteca PATRIA» ofrece a usted lo que nunca concedió al público: una suscripción especial formada por sus notabilísimas obras y el medio de ir formando gratuitamente una selecta e interesante Biblioteca.

La suscripción que ofrece no cuesta más que seis pesetas anuales y ellas dan derecho a recibir en este año las siguientes obras y en los sucesivos otras distintas:

- «El triunfo de la vida», noveleta, premio Conde de Villafuertes, original de José María Rivas Groot.
- «La Tonta», premio 2.º del primer concurso, original de Ramón de Solano y Polanco.
- «La punta del cuchillo», novela, premio Marquesa de Villafuertes, original de Vicente Lize de Tejada.
- «Epistolario», obra laureada en el primer concurso, original de Federico Santander Ruiz Jiménez.
- «El sombrero del Rey», novela, premio Juana y Rosa Quintana, original de Diego San José.
- «Trazos de vida», preciosa colección de cuentos, de Concha Espina de Serna.

Además, para ir formando a cada uno de los que se suscriben una interesante y selecta Biblioteca gratuita, regalará el primer año las obras que siguen:

- «Pablo y Virginia», de Bernardino E. de Saint Pierre.
- «La desgracia de vivir», novela, de Serafín Puertas.
- «El pintor de su deshonra», de Calderón de la Barca.
- «Cuartillas de antaño», de Luis Martínez Kleiser.
- «Por la Poma épica», de Alfonso Pérez

Dr. E. SANZ

MEDICO

P. Alfonso XII Tortosa

Corsetería La Parisián

DE

Juan Massagué

Calle de la Ciudad, 5 Tortosa

Consultorio Homeopático del

DR. T. HOMEDES

Moncada, 18, pral., Tortosa

(Frente al café de las Siete Puertas)

Fábrica de alpargatas LLASAT
Tortosa

Fábrica de Mosaicos Hidráulicos

Almacén de azulejos, baldosas.

clase de materiales de construcción

Hijos de Maria Ahis

Antigua Casa Marcastí

San Blas, 15, TORTOSA

Sucursal, Arrabal de la Cruz

MUEBLES

J. Fusté Forcadell

Paller de Carpintería y Ebanistería.

Venta de toda clase de muebles.

Imágenes y objetos propios para regalos

Mayo 50—Imposta

Relojería, Platería y Optica

Augusto Arraut

Gran taller de Composturas

montado con toda clase de aparatos

modernos.

PRECIOS ECONOMICOS

Angel, 3 y 5—TORTOSA

Primeras Materias para Abonos
Guanos de todas clases

J. SAMARRA ESPUNY

Tortosa Calle Reu., 8

Tienda de vinos de mesa y exquisitos

Se sirve a domicilio :-: Precios módicos

JOSÉ ALTADILL CALBET

Mayor Remolinos, 18

DR. J. FERRER

Especialista de enfermedades de mujeres y niños.—PARTOS

P. Catedral, 2, pral. 1.ª Tortosa

NEUMOSOL

clase de enfermedades bronquiales

Y pulmonares Catarros,

bronquitis, etc., etc

NEUMOSOL

se vende en todas las buenas Farmacias

de España y Ultramar

NEUMOSOL

es el Rey de la medicación bronco-pulmonar

Probarlo es curarse

Ismael Garcia

Médico-Dentista

Enfermedades boca y dientes.—Estracciones, empastes, aparatos en caucho y en oro, etc., etc.

Plaza Nueva del Vall, 3, pral.

(al lado del Puente de Piedra)

Consulta: de 10 a 1 y de 5 a 7.

Festivos: de 10 a 12.

BOLETIN DE SUSCRIPCION

LA TRADICION

Córtese y remítase firmado a las oficinas de la Biblioteca PATRIA, Fuencarral, 138, 1.ª, derecha, Madrid.

D.

de profesión domiciliado en

..... provincia de

calle

núm. acepta la

suscripción anual que ofrece la «Biblioteca PATRIA» con derecho a la formación de una Biblioteca gratuita, y sólo queda obligado al abono

contra reembolso, o en la forma que se le indique, de pesetas seis, precio de la suscripción a la «Biblioteca PATRIA».

Firma,

Fábrica de géneros de punto

Samuel Fabregat

Ferrerías.—Tortosa

DISPONIBLE

DISPONIBLE